

Presse Nationale

> Politique



Municipales et régionales 2018 : La CNDHCI invite les candidats au strict respect de la période légale de la campagne électorale

La présidente de la Commission nationale des droits de l'homme de Côte d'Ivoire (CNDHCI), Namizata Sangaré a exhorté tous les candidats aux élections municipales et régionales au strict respect de la loi électorale, notamment la période de la propagande électorale.



Coopération : Ouattara et le président de l'UA

Le président de la Commission de l'Union africain(UA), Moussa Faki Mahamat, a rencontré le 03 septembre 2018, à Pékin, en marge du forum sur la coopération sino-africain (FOCAC), le Président de la République de Côte d'Ivoire, Alassane Ouattara. Les discussions ont porté sur la préparation des négociations avec l'Union européenne (UE) sur les arrangements qui succéderont à l'accord de partenariat de Cotonou après son expiration en 2020 ainsi que les questions liées à la paix et la stabilité régionales.



Visite dans les institutions : le Ministre Kafana au Conseil Constitutionnel, hier

Lors d'une visite au Conseil constitutionnel, le 3 septembre 2018, le ministre Koné Kafana a affirmé être venu prendre contact avec le Conseil constitutionnel, suite à sa prise de fonction le 13 juillet 2018, et assurer le président de cette institution de sa disposition à travailler en étroite collaboration avec lui. Le ministre a confié à la presse que « les institutions et le gouvernement travaillent pour le peuple de Côte d'Ivoire. Donc nous devons travailler la main dans la main pour avancer ».

> Economie



Coopération Côte d'Ivoire-BAD 2018-2022 : La stratégie axée sur les infrastructures et l'agro-industrie

L'intervention de la Banque africaine de développement (BAD) en Côte d'Ivoire pour la période 2018-2022 sera axée sur les infrastructures structurantes, notamment le transport, les TIC, l'énergie et le développement des chaînes de valeurs agro-industrielles pour une croissance inclusive et durable. C'est ce qui ressort du séminaire de dialogue sur le document combiné de stratégie pays (2018-2020) et de revue de la performance du portefeuille pays de la Côte d'Ivoire qui s'est tenu, hier à Abidjan.



Accord : la centra le thermique de San-Pedro

La Côte d'Ivoire et la Chine ont signé un accord portant sur la conception et la construction de la centrale thermique de San-Pedro, d'un coût de 300 milliards de FCFA, à l'occasion du forum économique ivoiro-chinois sur la transformation des produits agricoles, à Beijing. Cet accord figure parmi ceux qui ont été signés lors de ce forum, le 31 août 2018 en présence du Chef de l'Etat, Alassane Ouattara.



Pour consolider la croissance économique nationale : la Bad présente une nouvelle stratégie

A l'initiative du ministère du Plan et du Développement et de la Banque africaine de développement, un dialogue de haut niveau s'est ouvert le 3 septembre 2018 à Abidjan, pour échanger sur le Document Combiné Stratégie Pays (DSP 2018-2022) et la Revue de la Performance du Portefeuille Pays (RPPP) de la Côte d'Ivoire. Selon la BAD, cette nouvelle stratégie pays qui est aligné sur les 5 axes stratégiques du Plan national de développement (PND 2016-2020), propose deux piliers d'interventions. La ministre du Plan et du Développement, Nialé Kaba s'est félicitée de ce nouvel engagement de la Bad auprès de la Côte d'Ivoire.

Bénin/ opérationnalisation du Conseil international consultatif du cajou : Felix Anoblé



fait entendre la voix de la Côte d'Ivoire

Le secrétaire d'Etat chargé de la Promotion des PME, Félix Anoblé a pris part à la 2ème session du Conseil des ministres des pays membres du Conseil international consultatif du cajou (CICC) du 28 au 30 août 2018 au Bénin. A l'occasion, le Secrétaire d'Etat, a rappelé l'engagement de l'Etat ivoirien, en accord avec tous les autres pays membres, de créer une synergie d'action de manière pérenne.

> Société



Droits de l'Homme : Les capacités des membres du comité interministériel renforcées

Afin d'instruire et de former les spécialistes des Droits de l'Homme sur la rédaction des rapports et traités, la secrétaire d'Etat chargée des Droits de l'Homme, Aimée Zébéyoux a initié, hier, un atelier à Grand-Bassam portant sur l'élaboration du rapport national de l'examen périodique universel. Elle est convaincue que cette formation permettra à la Côte d'Ivoire de disposer d'un mécanisme national opérationnel et davantage efficace.



Education nationale, déblocage des salaires, paiement des arriérés... Kandia Camara : le gouvernement assumera ses responsabilités

La ministre en charge de l'Education nationale, Kandia Camara, a ouvert, le 03 septembre au CAFOP de Yamoussoukro, le 23ème congrès ordinaire du Syndicat national des enseignants du second degré de Côte d'Ivoire (SYNESCI). Elle a promis à cette occasion que le gouvernement assumera ses charges avec responsabilité, comme il a toujours fait. Notamment à travers le déblocage des salaires, le paiement des arriérés, la construction de nombreux collèges et lycées pour la mise en œuvre efficace de la politique de la scolarisation obligatoire de 6 à 16 ans et le recrutement massif des enseignants.



BTS Session 2018 : Les épreuves écrites ont démarré dans le calme hier

Les épreuves écrites du Brevet de technicien supérieur (BTS) session 2018 ont démarré hier. Et ce, dans le calme sur toute l'étendue du territoire national. Le top départ de ces épreuves à grand tirage a été donné par le ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique, Albert Mabri Toikeusse, lundi, à l'école William Ponty de Yopougon (Abidjan).



Yamoussoukro/ 23è congrès ordinaire du SYNESCI : Kandia Camara exhorte les parents d'élèves à donner une chance à leurs enfants d'aller à l'école

« Pour cette rentrée scolaire 2018-2019, j'appelle les parents d'élèves à donner la chance à leurs enfants d'aller à l'école. Aux enseignants, en attendant la grande réunion de la rentrée le 6 septembre prochain, je les invite à être présents, chacun dans son établissement ». Cet appel a été lancé, lundi au Cafop supérieur de Yamoussoukro, par la ministre de l'Education nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle, Kandia Camara. Elle était l'invitée spéciale et présidente du 23è congrès ordinaire du Syndicat national des enseignants du second degré de Côte d'Ivoire (SYNESCI).

> Culture



Œuvres d'art ivoiriennes : Le CESEC adopte un projet d'avis d'étiquetage

Charles Diby Koffi a présidé, hier, une séance plénière du Conseil économique, social, environnement et culturel (CESEC). Il a précisé que l'objet de cette réunion était consacré à l'adoption du projet d'avis "Affichage de la mention Côte d'Ivoire sur les cartels des objets d'art ivoiriens exposés dans les musées européens". « Quand nous arrivons dans les musées, nous constatons qu'il est écrit sur les objets d'art, masque sénoufo, masque baoulé, masque wê, etc. Nous voulons qu'il soit inscrit le nom de la Côte d'Ivoire sur ces objets pour montrer qu'ils proviennent de notre pays. Cela, pour montrer la diversité de notre culture », a-t-il expliqué.

Vu sur le Net

> Politique



Amnistie de 800 prisonniers, Alpha Blondy El Hadj Seydou Koné salue un acte courageux de Ouattara

Le célèbre chanteur reggae ivoirien, Seydou Koné dit Alpha Blondy, devenu El Hadj après son pèlerinage cette année à la Mecque, s'est prononcé sur la décision du Président Alassane Ouattara d'amnistier 800 détenus de la crise postélectorale dont Madame Simone Gbagbo. Pour lui, le Chef de l'Etat « vient de poser un acte politiquement courageux en décrétant cette amnistie générale pour tous les prisonniers politiques, y

compris pour madame Simone Gbagbo. J'ai trouvé que c'était une bonne décision et je le lui ai dit. Cette décision a apaisé le climat politique, qui était un peu trop tendu. Pour moi, la réconciliation nationale n'est plus de l'ordre de l'utopie », a-t-il indiqué.

> Société



Camp commandos de Koumassi : des inconnus tuent un gendarme, ses collègues font la vendetta

Le dimanche 2 septembre dans la commune de Koumassi, un groupe de gendarmes remontés a fait une descente musclée dans des rues de cette partie d'Abidjan, pour venger la mort d'un des leurs, tué par des vandales. Selon des posts publiés sur les réseaux sociaux ce lundi 3 septembre, et confirmés par une source sécuritaire, la victime est le Maréchal des logis (Mdl) Soro Thomas. Dans la journée de ce dimanche, il a été pris pour cible par des individus non encore identifiés. Les faits se sont produits juste au feu du camp commando de Koumassi.



Prévention des inondations en Côte d'Ivoire : lancement d'une mission d'évaluation sur toute l'étendue du territoire national

Le lundi 3 septembre 2018 à Abidjan, s'est tenu un atelier marquant la deuxième phase de la mission d'évaluation des pertes et dommages assortie d'un plan de relèvement suite aux pluies diluviennes survenues les 18 et 19 Juin 2018, en vue de fournir à tous une bonne compréhension des risques, leurs préventions et la construction d'une meilleure résilience des communautés.

Agence de Presse

> Politique



Diplomatie/Le Chef de l'Etat a eu plusieurs entretiens à Beijing

Le Président ivoirien, Alassane Ouattara a eu lundi plusieurs entretiens en marge du 3e sommet du forum sur la coopération sino-africaine auquel il prend part à Beijing, en Chine. Selon une note d'information, le Chef de l'Etat s'est entretenu successivement avec le secrétaire général des Nations Unies, Antonio Guterres, le président de la Commission de l'Union africaine, Moussa Faki Mahamat, et le vice-président de la Banque mondiale pour la région Afrique, Hafez Ghanem.



Le RACI souhaite l'adoption d'une loi d'amnistie pour ex-détenus de la crise postélectorale par l'Assemblée nationale

Le Rassemblement des amis de la Côte d'Ivoire (RACI) a souhaité que l'amnistie des 800 détenus de la crise post-électorale fasse l'objet d'une loi votée par l'Assemblée nationale, lors d'une tournée effectuée, de vendredi à dimanche, dans divers villages de la sous-préfecture de Boundiali. Le coordinateur du RACI, Dr Diabaté Nahoussé, a expliqué que cette disposition donnera davantage confiance aux exilés, afin de rentrer au pays sans crainte d'être poursuivis. Il a émis le vœu que cette grâce soit élargie aux militaires qui ne sont pas poursuivis pour crime contre l'humanité.

> Economie



La portabilité des numéros devient réalité en Côte-d'Ivoire

C'est le lundi 3 septembre 2018, que l'Autorité de régulation des télécommunications/Tic de Côte d'Ivoire (Artci) a officiellement lancé la portabilité des numéros. Pour les consommateurs, c'est le début d'une nouvelle ère marquée par leur toute-puissance. Désormais, c'est le client qui décidera s'il quitte ou demeure fidèle à son fournisseur de services télécoms, en fonction de sa qualité de service.



Le ministre Sangafowa Coulibaly conduit la délégation ivoirienne à AGRF 2018 à Kigali

Le ministre ivoirien de l'Agriculture et du Développement rural, Mamadou Sangafowa Coulibaly conduit une délégation à la 8ème édition du Forum pour la révolution verte en Afrique (AGRF) qui se déroule du 04 au 09 septembre 2018 à Kigali, au Rwanda. L'AGRF est la principale plateforme continentale de discussion, d'élaboration de plans et surtout de financements essentiels au développement de l'agriculture en Afrique. Après avoir abrité avec succès la 7ème édition de ce forum, tenue pour la première fois dans un pays francophone, la Côte d'Ivoire participe à la 8ème édition comme invitée d'honneur.



Plus de 800 milliards FCFA engagés par la BAD en Côte d'Ivoire

La Banque africaine de développement (BAD) a engagé au total 802,729 milliards FCFA en 2018 pour le

financement de projets inscrits au portefeuille pays pour la Côte d'Ivoire, a indiqué lundi la ministre du Plan et du Développement, Kaba Nialé. La ministre s'exprimait lors d'un séminaire dialogue portant sur le document combiné de la stratégie pays (DSP 2018-2022) et sur la performance du portefeuille pays (RPPP) de la BAD pour la Côte d'Ivoire.

> Société



Le ministre Sidi Touré promet de donner le maximum pour que l'ISTC-Polytechnique rayonne au-delà des frontières

Le ministre de la Communication et des Médias, Sidi Tiémoko Touré, a promis de donner le maximum pour que l'Institut des sciences et techniques de la communication (ISTC-Polytechnique) rayonne au-delà des frontières ivoiriennes. Sidi Touré s'est exprimé, lundi, dans le cadre de sa visite de prise de contact avec les différentes structures sous tutelle après sa prise de fonction à la tête de la Communication et des Médias. Il a estimé que cet établissement de « qualité et d'expérience » doit avoir les armes nécessaires pour régner dans la sphère de la polytechnicité.



Installation du comité régional de lutte contre la migration irrégulière de San Pedro

Une délégation du Ministère de l'Intégration africaine et des Ivoiriens de l'extérieur, a installé officiellement, lundi, au cabinet du préfet de région de San Pedro, le Comité régional de lutte contre la migration irrégulière dans la région de San Pedro, avec en plus la remise de matériels pour démarrer ses activités.



La discipline doit être un sacerdoce pour l'armée, selon le chef d'État-major particulier du président de la République

Le chef d'État-major particulier du Président de la République, le général de division Diomandé Vagondo, a relevé, lundi à Yamoussoukro, que l'armée de Côte d'Ivoire, pour continuer de mériter la confiance des populations, devra faire de la discipline son sacerdoce. Venu prendre part au footing de cohésion organisé par le groupement 2 de la Garde républicaine à Yamoussoukro, le général Diomandé Vagondo a rassuré sur l'unité retrouvée au sein de l'armée désormais « solide et solidaire ».



Rentrée scolaire 2018-2019 : la ministre Kandia Camara appelle au respect de la date du 10 septembre

A une semaine de la rentrée scolaire 2018-2019, le ministre de l'Éducation nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle, Kandia Camara, invite la communauté éducative à prendre les dispositions utiles pour l'effectivité de la reprise des cours le 10 septembre prochain sur toute l'étendue du territoire national. Elle s'exprimait à l'ouverture du 23^e congrès ordinaire du Syndicat national des enseignants du second degré de Côte d'Ivoire (SYNESCI) tenue au CAFOP de Yamoussoukro.



Début des épreuves écrites du BTS avec près de 45 000 candidats en lice

Quelque 44 380 candidats issus de 33 filières et répartis dans plus de 80 centres sur l'ensemble du territoire ivoirien ont entamé, lundi, les épreuves écrites de l'examen du Brevet de technicien supérieur (BTS). Ces épreuves écrites prendront fin samedi prochain conformément au calendrier établi par le ministère de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique. Les résultats seront proclamés le 25 octobre prochain, précisent les autorités ministérielles.



Rentrée scolaire : le CEECI dénonce des frais d'inscription «exorbitants et anarchiques»

Le Comité des élèves et étudiants de Côte d'Ivoire (CEECI, syndicat étudiant) a dénoncé, lundi à Bouaké, des frais d'inscription «exorbitants et anarchiques» pratiqués dans les établissements scolaires en Côte d'Ivoire à la veille de la rentrée des classes, prévue le 10 septembre prochain dans le pays. Le CEECI a annoncé des actions «de boycott en l'air » pour protester contre des mesures de frais annexes « non justifiés » exigés à l'inscription des élèves dans les établissements scolaires.

> Culture



Le CESEC adopte un avis sur l'étiquetage des objets d'art ivoirien dans les musées européens

Le Conseil économique, social, environnemental et culturel (CESEC) a adopté lundi à l'unanimité un avis sur l'« affichage de la mention Côte d'Ivoire sur les cartels des objets d'art ivoirien exposés dans les musées européens », lors d'une assemblée plénière. Le président du CESEC, Charles Koffi Diby, s'est félicité de l'adoption de ce projet d'avis qui devrait permettre « la formalisation de la contribution de l'institution à la recherche de solutions en vue de la sauvegarde du patrimoine culturel ivoirien », indique le compte-rendu

final.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement
de Côte d'Ivoire en un clic

www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



Centre d'Information et de
Communication Gouvernementale
CÔTE D'IVOIRE

Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.